الرئيس التنفيذي للمجموعة Group Chief Executive Officer

Date: 21 January 2024 Ref: 10 / 10 / **056** / 2024

To: Sheikh. Khalifa bin Ebrahim Al-Khalifa
Chief Executive Officer - Bahrain Bourse
Peace, Mercy and Blessings of Allah be upon you,

Subject: Disclosure of Material Information CMA Approval to Execute the Merger by Amalgamation between KFH and AUB - Kuwait

In reference to the above, in line with Kuwait Finance House 'KFH' compliance with the requirements of Chapter 4 'Disclosure of Material Information', and requirements of Appendix (1) 'Procedures of Executing Merger Processes' of CMA Executive Bylaws, Module 9 (Mergers and Acquisitions), and further to the previous disclosures concerning 'The Merger by Amalgamation between Kuwait Finance House - K.S.C.P (KFH) and Ahli United Bank - K.S.C.P (AUB - Kuwait)', KFH would like to report the following:

- KFH has received the Capital Markets Authority (CMA) approval dated 21 January 2024, to execute the Merger by Amalgamation between KFH and AUB Kuwait, whereby Kuwait Finance House (K.S.C.P) is the Merging Entity and Ahli United Bank (K.S.C.P) is the Merged Entity.
- KFH will fulfill the remaining relevant regulatory procedures required to execute the merger.
- KFH will announce in a timely manner any new or material development(s) related to the above subject.

Attached is 'Disclosure of Material Information' Form. A copy of the same has been submitted to CMA and Boursa Kuwait.



التاريخ: 21 يناير 2024

الإشارة: 10 / 10 / <mark>056 / 2024</mark>

الشيخ/خليفة بن إبراهيم آل خليفة المحترم الرئيس التنفيذي - بورصة البحرين السلام عليكم ورحمة الله وبركاته،

الموضوع: الإفصاح عن معلومات جوهرية مو افقة هيئة أسواق المال على تنفيذ عملية الإندماج بطريق الضم بين بيتك والبنك الأهلى المتحد - الكويت

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصًا من بيت التمويل الكويتي "بيتك" على الالتزام بمتطلبات الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) ومتطلبات الملحق رقم (1) الخاص بر إجراءات تنفيذ الإندماج) من الكتاب التاسع (الإندماج والإستحواذ) من اللائحة التنفيذية لهيئة أسواق المال وإلى الإفصاحات السابقة الخاصة براللائحة الاندماج بطريق الضم بين بيت التمويل الكويتي - ش.م.ك.ع (بيتك) والبنك الأهلي المتحد - الكويت)"، يفيد والبنك الأهلي المتحد - الكويت)"، يفيد بيتك بما يلى:

- قد تلقى بيتك مو افقة السادة / هيئة أسواق المال الصادرة بتاريخ 21 يناير 2024، على تنفيذ عملية الإندماج بطريق الضم بين بيتك والبنك الأهلي المتحد الكويت، بحيث تكون شركة بيت التمويل الكويتي (ش.م.ك.ع) هي الشركة الدامجة، وشركة البنك الأهلي المتحد (ش.م.ك.ع) هي الشركة المندمجة.
- سوف يقوم بيتك باستكمال باقي الإجراءات التنظيمية اللازمة لتنفيذ
 الاندماج.
- سيقوم بيتك بالإفصاح في حينه عن أية تطورات جديدة أو مؤثرة بهذا الشأن.

مرفق لكم نموذج "الإفصاح عن معلومات جوهرية". هذا وقد تم تزويد السادة / هيئة أسواق المال والسادة / بورصة الكويت بنسخة منه.

Best Regards,

Abdulwahab Issa Al-Rushood
Acting Group Chief Executive Officer

يتيتكاا ليهتنا تيب Kuwait Finance House وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

عبد الوهاب عيسى الرشود الرئيس التنفيذي للمجموعة بالتكليف

بيت آلتمويل الكويتي، ش مك ع | المركز الرئيسي في دولة الكويت رقم السجل التجاري ٢٦٠٦٦ | رأس المال المصرح به والمصدر والمدفوع ٢٢٤٧٥,٦٥٧.٢٠٠ د .ك صب ٢٤٩٨٩ ، الصفاة ١٢١١٠ ، الكويت | ت: ٥٨٦٢ ٢٢٤٥ ٩٦٤٠ – ٩٦٤٢ ٩٩٤٢ ٩٦٥٠ ف: ٢٢٤٢ ٢٩٢٠ م

البريد الإلكتروني: www.kfh.com | corp@kfh.com

KUWAIT FINANCE HOUSE, KSCP | State of Kuwait Headquarters
Trade Registration No 26066 | Authorized, Issued and Paid Up Capital KD 1,476,445,657.200
P.O.Box 24989, Safat 13110, Kuwait | T: +965 2245 5862 - +965 2242 9943
F: +965 2241 3920
E: corp@kfh.com | www.kfh.com

Disclosure of Material Information

Kuwait Finance House (K.S.C.P) would like to announce the following material information:

Date:	21 January 2024
Co. Name:	Kuwait Finance House (KFH)
Trading Code:	KFH\$

Disclosure Title

CMA Approval to Execute the Merger by Amalgamation between KFH and AUB - Kuwait

Material Information

- KFH has received the Capital Markets Authority (CMA) approval dated 21 January 2024, to execute the Merger by Amalgamation between KFH and AUB Kuwait, whereby Kuwait Finance House (K.S.C.P) is the Merging Entity and Ahli United Bank (K.S.C.P) is the Merged Entity.
- KFH will fulfill the remaining relevant regulatory procedures required to execute the merger.
- KFH will announce in a timely manner any new or material development(s) related to the above subject.

Impact on Financial Position

 Currently, there is no effect on KFH's Financial Position until the completion of the merger procedures.

Previous rel	levant disclosures (if any)	
14 January 2024	Disclosure of Material Information	
Accomplishment of the Official Announcement Procedures		

of the Resolutions of KFH EGM

Name:	Abdulwahab Issa Al-Rushood
Title:	Acting Group Chief Executive Officer

Company Sealختم الشركة



الإفصاح عن معلومات جوهرية

يعلن بيت التمويل الكويتي (ش.م.ك.ع) عن الإفصاح عن معلومات جوهرية المبين تفاصيلها أدناه:

2024 يناير 2024	التاريخ:
بيت التمويل الكويتي (بيتك)	إسم الشركة:
KFH\$	رمز التداول:

عنوان الإفصاح

مو افقة هيئة أسواق المال على تنفيذ عملية الإندماج بطريق الضم بين بيتك والبنك الأهلى المتحد - الكوبت

المعلومات الجوهرية

- قد تلقى بيتك موافقة السادة / هيئة أسواق المال الصادرة بتاريخ 21 يناير 2024، على تنفيذ عملية الإندماج بطريق الضم بين بيتك والبنك الأهلي المتحد الكويت، بحيث تكون شركة بيت التمويل الكويتي (ش.م.ك.ع) هي الشركة الدامجة، وشركة البنك الأهلي المتحد (ش.م.ك.ع) هي الشركة المندمجة.
- سوف يقوم بيتك باستكمال باقي الإجراءات التنظيمية اللازمة لتنفيذ الاندماج.
- سيقوم بيتك بالإفصاح في حينه عن أية تطورات جديدة أو مؤثرة بهذا الشأن.

الأثرعلى المركز المالي

 حاليا، لا يوجد أثر على المركز المالي لبيتك لحين الإنتهاء من تنفيذ إجراءات الإندماج.

إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وُجدت)			
الإفصاح عن معلومات جوهرية	14 يناير 2024		
الانتهاء من إجراءات شَهْر			
قرارات الجمعية العامة غير العادية لبيتك			

عبد الوهاب عيسى الرشود	الإسم:
الرئيس التنفيذي للمجموعة بالتكليف	المسمى الوظيفي:

التوقيع Signature

